

Falleció la profesora María Elena Dappe de Cuenya

La docente fue alumna, directora y asesora de la Escuela Sarmiento de la UNT y creadora de grandes transformaciones educativas que luego se aplicaron en Tucumán y el país.

Viernes, 24 de marzo de 2017



RECONOCIMIENTO. La profesora María Elena Dappe de Cuenya recibe el afecto y la admiración de alumnas de varias generaciones durante un acto de reconocimiento a su trayectoria.

La prestigiosa profesora María Elena Dappe de Cuenya dejó de existir este viernes, a los 99 años y sus restos son velados a partir de las 16 en la sala de pasaje Padilla y Junín, y serán despedidos este sábado en el cementerio San Agustín, en Yerba Buena.

La docente hizo toda su carrera profesional en la Escuela y Liceo Vocacional Sarmiento, una de las escuelas experimentales de la UNT. Allí fue maestra de grado, regente, vicedirectora y directora. En 1988 fue distinguida como Primera Profesora Consulta de la UNT. La profesora Dappe de Cuenya fue, en 1949, una de las creadoras (las otras dos fueron María Elena Saleme y Margarita Sastre de Cabot) de la enseñanza de magisterio (formación docente) como un ciclo superior, pos secundario. Lo hicieron 20 años antes de que en el país se instituyera la formación de docentes dentro del nivel de enseñanza superior.

También participó del establecimiento de una estructura articulada de primario y secundario con seis años para cada ciclo en 1959, estructura que fue adoptada en el país hace 11 años. "Cuando enseñaba, el libro era ella", recordó su discípula y colega Marta Tuzza, ex directora de la Escuela Sarmiento y actual secretaria académica de la UNT.

Más allá de los logros académicos y pedagógicos, la docente consiguió la admiración y el afecto de varias generaciones de alumnas que recibieron sus exigentes pero no menos afectivas y pedagógicas clases durante su adolescencia.